

14. Regionaltag am 3. Juli 2011 in Eppingen

Hohenlohekreis präsentiert sich mit einem Stand an der Ecke Kirchgasse – Altstadtstraße

Unter dem Motto „Festival der Vielfalt“ findet am kommenden Sonntag, 3. Juli 2011 der Regionaltag der Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken e.V. in Eppingen statt. Bereits zum 14. Mal werden sich an diesem Tag zahlreiche Aussteller den Besuchern präsentieren.

Auch der Hohenlohekreis ist mit einem Stand an der Ecke Kirchgasse – Altstadtstraße mit von der Partie. Hier kann man sich über den Landkreis, über die touristischen Angebote, über die Wirtschaftsinitiative Hohenlohe GmbH und über das aktuelle Programm des Hohenloher Kultursommers informieren, der in diesem Jahr sein 25-jähriges Jubiläum feiert. Auf die Gewinner des Preisrätsels, welches am Stand durchgeführt wird, warten zwei Karten für ein Konzert des Hohenloher Kultursommers und viele weitere tolle Preise.



Wie 2010 beim Regionaltag in Gaildorf warten auch beim Regionaltag in Eppingen wieder zahlreiche Angebote auf die Besucher.